



2学期終了! ご協力ありがとうございました。

本日で2学期が終了しました。今学期も新型コロナウイルス感染症の流行の波が収まらない中ではありましたが、日々の学校生活の中で一人一人の児童がめあてをもってそれに向かって努力していく姿が随所に見られました。2学期の始業式に、「しっかり目標を持って行事に取り組んだり、勉強したりすると心も体もたくましくなり、賢くなれるチャンスがたくさんある。みんなが一番成長したり進化したりできる学期です。」と話したのですが、まさにそれを行動化した姿がたくさん見られました。また、今学期は学習で外部講師をお招きすることもしばしばありましたが、みなさんがロクに「子どもたちが落ち着いて話を聞いてくれました。」とか「子どもたちの反応がよくて、楽しく話げできました。」とおっしゃっていました。学校全体としての児童の学びに向かう姿勢の高まりも感じているところです。

さて、本日、児童に家庭連絡票を渡しております。詳細は先日の個人懇談でお伝えしておりますが、家庭連絡票の中には、一人一人の頑張りや成長がたくさん見られるはずで、子どもたちなりにその結果についての思いがあると思いますので、その思いを温かく受け止めていただき、よいところはほめ、努力のいるところは3学期にどうするのか親子で是非話し合ってください。保護者の皆様によりよい声かけ、励ましひとつで3学期のやる気スイッチがオンになるはずで、よろしくお祈りします。今学期も羽合小学校教育の推進に、ご理解・ご協力いただきありがとうございました。

団らんを大切に!

スマホや通信型のゲーム機の普及により、児童の日常生活の中で家庭と学校との境目が分りにくくなっていると感じています。朝起きてすぐに友だち同士の SNS による「おはよう」で始まり、同様に就寝間際の「おやすみ」で一日が終わるという状況もあるとのこと。家庭と学校との ON、OFF が無い生活習慣がそこにはあるように思います。家庭は学校という社会での様々なストレスを丸ごと受け止め癒すことのできる場、ホッとできる家族と空間・時間を共有できる場であることが必要ではないかと思ひます。是非、この冬休みを有効に活用し、スマホやゲーム機から離れ、家族と共に過ごす時間がいかに幸せなことを児童にはたくさん味わってほしいと思ひます。

明日から少し長めの17日間の冬休みがやってきます。年末年始はご家族がそろわれる機会も多いのではないのでしょうか。それぞれの児童がご家族とともに心穏やかに、そして健康に冬休みを過ごせることを願っています。



年末年始閉庁のお知らせ

冬休み期間中の、12月28日(水)~1月4日(水)は学校が閉庁になります。事故等、緊急に連絡いただく場合は、学校携帯にご連絡ください。

学校携帯 080-6260-0679

2023年(令和5年) 兔年が間もなくやってきます。
皆様、よいお年をお迎えください。

